



Escuela Intermedia Odessa Shannon
11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902
Teléfono: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

21 de septiembre del 2025

Querida Familias de Odessa Shannon,

Esperamos que este boletín te encuentre bien. Asegúrese de estar registrado en ParentVue para acceder a la información sobre el progreso académico de su hijo, la asistencia y para asegurarse de recibir nuestros mensajes semanales a través de Synergy. Además, puede encontrar información sobre los acontecimientos de Odessa Shannon en la página web de nuestra escuela.

<https://www.montgomeryschoolsmd.org/schools/shannonms/>

Día de Ninguna Instrucción

No habrá clases **el martes 23 de septiembre de 2025**, es un día en que no hay instrucción para estudiantes y maestros.

Reunión de la Unidad de Vida Familiar

Habrà una reunión de la unidad de vida familiar **el miércoles 24 de septiembre de 2025** de 5:30-6:30 PM en la cafetería para padres de padres de 7º y 8º grado. Los padres de estudiantes de 7º y 8º grado están invitados a asistir a una reunión informativa para la unidad de habilidades para la vida familiar y sexualidad humana del plan de estudios de educación para la salud para 7º y 8º grado. Durante esta reunión, los padres tendrán la oportunidad de escuchar sobre los temas que se discutirán durante la clase y revisar muestras de materiales y actividades que se utilizarán con los estudiantes durante la clase.

Medio día

El viernes 26 de septiembre de 2025 será un medio día. Los estudiantes saldrán a las 12:30 PM.

Información Importante de seguridad en el bus

Tómese un momento para leer la siguiente información importante sobre la seguridad de los autobuses. Es esencial que todos los estudiantes comprendan y sigan las pautas de seguridad para garantizar un viaje seguro y respetuoso para todos.

Padres: Ayúdenos recordando a su hijo la importancia de permanecer sentado, mantener la voz baja, seguir las instrucciones del conductor y respetar a los demás mientras está en el autobús. Trabajando juntos, podemos garantizar una experiencia segura y positiva para todos los estudiantes. Lea la siguiente información sobre la seguridad de los autobuses. [Información del Bus](#)

Requisitos del Título I para las credenciales y licencias del personal

Nuestra escuela es afortunada en recibir fondos suplementarios a través de Título I, un programa federal que concede fondos para escuelas que sirven a comunidades con un gran número de estudiantes que están certificados directamente para recibir comidas gratuitas. La legislación federal que establece las normas del Título I es conocida como *Every Student Succeeds Act of 2015* (ESSA). ESSA requiere que Montgomery County Public Schools le informe que usted tiene derecho a saber acerca de los requisitos de licenciatura del maestro/a de su hijo/a, maestro/a sustituto a largo plazo o paraeducador.

Si usted desea solicitar información sobre la licenciatura del maestro/a de su hijo/a, el paraeducador o el sustituto a largo plazo, por favor, someta una petición por escrito al director de su escuela. Su solicitud escrita puede incluir información sobre las siguientes cualificaciones:

- Título universitario y materia de la licenciatura.

- Licenciatura del Estado de Maryland, incluyendo licenciatura condicional.
- Cualificaciones de los paraeducadores o sustitutos a largo plazo que pueden estar trabajando con su estudiante.

Su solicitud será enviada al Departamento de Adquisiciones de Talento y usted recibirá una respuesta de ellos dentro de los próximos 30 días laborales. Por favor, contacte al director si tiene preguntas.

ATSI en OSMS

La Escuela Intermedia Odessa Shannon fue identificada para Apoyo y Mejora Específicos Adicionales (ATSI) por el Departamento de Educación del Estado de Maryland (MSDE) para el año escolar 2025-2026. Esta identificación dura tres años, y ahora estamos en nuestro tercer año. Lea la carta adjunta para obtener más información. [Principal ATSI Parent Notification.SPA](#)

Padres de estudiantes del Octavo Grado

Si usted es un padre de un estudiante en el octavo grado por favor abra los siguientes enlaces para tener más información con las casa abiertas del Consorcio de la Secundaria y una sesión informativa del NEC.

[2025 DCC BTSN Flyer Draft 2025](#)

[2025 NEC BTSN Flyer Draft](#)

Padres de estudiantes del Octavo Grado

Si usted es un padre de un estudiante en el octavo grado por favor abra los siguientes enlaces para tener más información con las casa abiertas del Consorcio de la Secundaria y una sesión informativa del NEC.

[2025 DCC BTSN Flyer Draft 2025](#)

[2025 NEC BTSN Flyer Draft](#)

Revise la siguiente información importante sobre teléfonos celulares, Chromebooks y comunicación entre padres y la escuela. Quiero compartir información que podría ser útil. En las siguientes páginas encontrará información general importante. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con la escuela por teléfono al (240) 740-4150.

Un cordial saludo,

Natasha H. Booms

Dra. Natasha Booms

Directora

Teléfonos Celulares

Odessa Shannon tiene una Guardar el teléfono todo el día Póliza electrónica. Cumplimos con las expectativas del condado para uso de teléfonos celulares en escuelas secundarias. Animamos a los estudiantes a no *traer* teléfonos celulares y otros dispositivos electrónicos, como auriculares, a la escuela. Si los estudiantes deben traer sus teléfonos a la escuela, les pedimos que los mantengan fuera de la vista durante el día escolar. No se permite el uso de teléfonos celulares en el aula, los pasillos ni durante el almuerzo. Solo pueden usarlos antes y después de la escuela. La escuela no se hace responsable de la pérdida o el robo de teléfonos celulares o dispositivos electrónicos. **Si un dispositivo se convierte en una distracción, se notificará a los padres y se les pedirá que recojan los teléfonos celulares.** Esta información se compartirá con los estudiantes varias veces el primer día de clases y a lo largo de la semana. Si un estudiante necesita llamar a casa, puede pedirle a su maestro un pase para llamar en la oficina principal.

Información importante para padres/guardianes

Tema	Información
Cosas que debe saber de parte de MCPS	Lea en enlace para saber Cosas de MCPS que debe saber para hoy 18 de septiembre de 2025. Cosas que debe saber. SPA
Actividades extracurriculares de Excel Beyond the Bell (EBB)	El Centro de Recreación del Condado de Montgomery patrocinará Excel Beyond the Bell este año escolar a partir del <i>lunes 29 de septiembre al jueves 18 de diciembre</i> . El registro se realiza por orden de llegada, así que asegúrese de registrarse lo antes posible y devolverlo a la oficina principal. Se espera que los estudiantes se adhieran a las expectativas de la escuela EBB/Odessa Shannon mientras participan en EBB. Las expectativas y las acciones disciplinarias están alineadas con las de Odessa Shannon. Los estudiantes que participen en EBB tomarán el autobús de actividades de las 5:30 p.m. a casa, tenga en cuenta que las paradas de autobús de actividades no son las mismas que las paradas de autobús normales de los estudiantes. OSMS. Paradas de buses para actividades después de la escuela EBB Fall Session
Clases de Inglés para los Padres empezando el 29 de septiembre del 2025	<p>¿Quieres mejorar tu capacidad para hablar/leer inglés? OSMS se ha asociado con JSSA para ofrecer varias clases de inglés para adultos, que comienzan la semana del 29 de septiembre de 2025, por lo que debe registrarse antes de este lunes 22.9.25 para asegurarse de obtener una ubicación en un curso.</p> <p>OSMS BASIC Inglés para adultos: Nuestra clase de inglés OSMS VIRTUAL será en el nivel BÁSICO (poco o nada de inglés) en Lunes y miércoles de 6 a 8:30 p.m. Para los estudiantes que se inscriben en la clase en línea BASIC de OSMS, haga clic en el enlace a continuación y luego "regístrese ahora" y luego "Crear una nueva cuenta". Use la contraseña 'jssa1234' y seleccione "efectivo" al final antes de enviar. Esta es una clase GRATUITA y NO requiere una prueba de nivel.</p> <p>https://reg.learningstream.com/reg/event_page.aspx?ek=0053-0030-8bbb543da0bc4df980b05b0ed5655701 O Clases de inglés para principiantes +, intermedios o superiores de MCPS para adultos:</p> <p>Si desea inscribirse en una clase de nivel de inglés superior a BASIC, debe realizar una prueba de nivel de inglés. Hay una oportunidad restante para la prueba de nivel / registro: Lunes, 22 de septiembre, EN PERSONA, 5-7pm en la Escuela Primaria Harriet Tubman</p>
Información del autobús Se puede encontrar en la aplicación ParentVue	Horarios de autobuses con información sobre las paradas de autobús y la hora se pueden encontrar en ParentVue en la pestaña de información del estudiante. Folleto de rutas de autobús Boletín de Rutas de Buses Letra de autobús.ENG Letra de autobús.SPA Tenga en cuenta que los estudiantes deben llegar a su parada de autobús 10 minutos antes del horario programado indicado para garantizar que lleguen a tiempo y no pierdan el autobús.

<p>Una página de Información para padres sobre ParentVUE, consejería y la pagina escolar</p>	<p>Hemos puesto en una página para su conveniencia información sobre ParentVue, comidas gratuitas y reducidas, asesoramiento y sitios web escolares.</p> <p>Inglés Español</p> <p>Por favor, consulte nuestro sitio web regularmente para obtener toda la información escolar. Actualizamos nuestro sitio web regularmente con información actualizada.</p> <p>Sitio web de la escuela secundaria Odessa Shannon</p>
<p>Horarios de campana y Asistencia escolar</p>	<p>Horario de campana</p> <p>Se requiere asistencia regular a la escuela. Se espera que los estudiantes se presenten a llegar a la escuela a tiempo y estén preparados cada día. El horario escolar es de 8:10 a. m. soy.-3:00 pag.m. Si los estudiantes no pueden asistir a clases, envíen un correo electrónico a la Sra. Johana Martínez, secretaria de asistencia Johana S MartinezMartinez@mcpsmd.org o llame a la oficina principal al (240) 740-4150. Los estudiantes deben traer una nota al día siguiente o máximo de tres días después de la ausencia para ser justificada.</p> <p>Los estudiantes no están supervisados en el edificio hasta las 7:50 a.m., los estudiantes deben No se debe dejar antes de esta hora ya que es un problema de seguridad. Los estudiantes permanecerán afuera hasta las 7:50 AM. Tendremos una nueva área de entrega de estudiantes. que está marcado, por favor deje a los estudiantes únicamente en el área designada.</p> <p>Por último, para garantizar que los estudiantes reciban el máximo tiempo de instrucción, los estudiantes no serán llamados fuera de clase para dar mensajes y los padres deben evitar en lo posible los conflictos que interfieren con la asistencia a clases.</p>
<p>Cafetería (Desayuno y Almuerzo) Información</p>	<p>OSMS es una de las escuelas que participan en el Programa de Elegibilidad Comunitaria (CEP), lo que significa que cada estudiante inscrito en OSMS recibirá desayuno y almuerzo gratis.</p> <p><i>Esto no incluye los artículos a la carta. Estos se cobrarán a su tarifa habitual.</i></p> <p>Si tiene otros estudiantes en su hogar y no asisten a una de las escuelas elegidas, deberá completar el formulario Solicitud de almuerzo gratuito o a precio reducido, ya que esta información se utiliza para determinar la elegibilidad para diversos programas de asistencia estatales y federales. Las solicitudes deben completarse en línea en el siguiente sitio web: www.MySchoolApps.com</p> <p>No se permite que los estudiantes reciban comida a domicilio en la escuela. Si desea dejar el almuerzo para su hijo, debe dejarlo en la recepción.</p>
<p>Instrucciones en cómo activar su cuenta de ParentVue</p>	<p>Por favor, tómese el tiempo para registrarse en ParentVue. Este año escolar, Synergy y ParentVUE serán los principales canales de comunicación entre el hogar y la escuela para que las escuelas compartan información sobre calificaciones, asistencia, horarios, acceso a myMCPS Classroom y más.</p> <p>Cómo activar mi cuenta ParentVUE Cómo activar su cuenta de ParentVue. SPA</p>
<p>¡Únase a la PTSA de OSMS donde cada voz importa!</p>	<p>Somos más que simples reuniones y recaudación de fondos; somos una comunidad vibrante de padres, tutores, maestros y estudiantes que trabajan juntos para que nuestra escuela sea lo mejor posible. Ya sea que cuente con cinco minutos o cinco horas, su participación marca la diferencia. Desde planificar eventos hasta compartir ideas o simplemente unirse para mantenerse conectado, hay un lugar para todos en la mesa de la PTSA.</p>

	<p>Regístrate hoy en osmspta.givebacks.com/tienda para obtener más información sobre la PTSA de OSMS, incluyendo cómo ayudar y nuestro calendario de reuniones mensuales, consulte osmspta.givebacks.com.</p> <p>Centro de Aprendizaje de Kumon ¿Está pensando en Kumon para su hijo? ¡Ahora es el momento perfecto para saltar!</p> <p>Use el código de referencia 3n3pu cuando se registre y disfrute de \$25 de descuento en su tarifa de registro. Además, su inscripción ayuda a apoyar la PTSA de OSMS, una victoria para su estudiante y nuestra comunidad escolar.</p> <p>Comience con una evaluación gratuita ahora y encuentre su Centro Kumon más cercano: kumon.com/locations Si tiene alguna pregunta sobre el descuento, comuníquese al enlace de: odessashannon.ptsa.president@gmail.com</p>
Notificación de Derechos bajo la Enmienda de Protección de los Derechos del Estudiante (PPRA)	<p>A continuación se encuentra la Notificación de Derechos bajo la Enmienda de Protección de los Derechos del Estudiante para este año escolar.</p> <p>Protection of Pupil Rights Amendment.ENG Protection of Pupil Rights Amendment. SPA</p>
myMCPS Class Canva	<p>La plataforma myMCPS-Canvas seguirá utilizándose para la enseñanza y el aprendizaje durante el año escolar. Los estudiantes accederán a sus tareas, recibirán mensajes y usarán esta plataforma para entregar sus trabajos según corresponda.*<i>Los padres/tutores pueden acceder a myMCPS Classroom a través de ParentVUE</i></p>
Actualizaciones de MCPS de las Políticas Sobre Calificaciones e Informes	<p>Las Escuelas Públicas del Condado de Montgomery han actualizado sus políticas sobre calificaciones e informes, transparencia del currículo, preparación para emergencias y el código de conducta estudiantil. Estos temas se revisarán con nuestros estudiantes y familias a lo largo del año. Haga clic en el enlace a continuación para acceder a información detallada sobre cada política. Haga clic para obtener información: Políticas actualizadas de MCPS con respecto a calificaciones e informes, transparencia del currículo, preparación para emergencias y código de conducta estudiantil.</p>
Chromebooks	<p>Odessa Shannon contará con carritos de Chromebooks disponibles para el uso de los estudiantes en el aula. Si necesitan un dispositivo para usar en casa, los estudiantes, padres y el personal de MCPS pueden completar el formulario. Solicitud de Chromebook para uso doméstico de estudiantes formulario en nombre del estudiante. Se verificará la información del estudiante para determinar si puede llevar el dispositivo a casa y, posteriormente, se enviará un Chromebook a la escuela para que se lo preste. No es necesario que los estudiantes lleven los Chromebooks de uso doméstico a la escuela ni de regreso.</p>
Casilleros	<p>A todos los estudiantes se les asignará un casillero durante la primera semana de clases. Tenga en cuenta que las mochilas y demás bolsos deben caber en el espacio del casillero, ya que no se permite llevar bolsos a clase. En muchos casos, una maleta con ruedas y asa no cabe, así que guarde sus recibos por si necesita devolver un bolso nuevo.</p>

Calendario escolar para 2025-2026	Calendario escolar tradicional año escolar 2026
Información Importante de MCPS para los padres	Por favor lea en enlace con información importante de parte de MCPS para la comunidad. MCPS Important Information